



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Rheinbach
Walter Langer

An den
Bürgermeister der Stadt Rheinbach
Herrn Raetz
Rathaus
53359 Rheinbach

E. 28./2.13
J.

53359 Rheinbach, den 27.02.2013

Antrag auf Aufnahme des Punktes „Ausbau in eine fahrradfreundliche Stadt“ in die strategischen Ziele der Stadtentwicklung „Rheinbach 2030“

Sehr geehrter Herr Raetz,

hiermit beantrage ich, die strategischen Ziele 2030 zu erweitern mit dem wichtigen Punkt:
„Ausbau in eine fahrradfreundliche Stadt“.

Begründung:

In Zukunft wird sich Mobilität daran messen müssen, wie die knappen Ressourcen „Energie, Raum und Zeit“ gesünder und effizienter genutzt werden können. Insofern wird die fahrradfreundliche Stadt eine elementare, sogar tragende Rolle spielen. Dem sollte sich Rheinbach nicht verschließen. „Radverkehr als System“ gilt heute als anerkannte Förderphilosophie. Dieser integrative Ansatz, der Infrastruktur, Service und Kommunikation als gleichwertige Bestandteile eines umfassenden Systems behandelt, hat sich in vielen Städten und Gemeinden durchgesetzt. Sie haben erkannt, dass man das Mobilitätspotenzial des Fahrrads nur dann erfolgreich ausschöpfen kann, wenn Infrastrukturausbau, die Entwicklung flankierender Servicekomponenten und Kommunikationsmaßnahmen kombiniert werden. Aus diesem Grund ist es erforderlich, dieses Ziel explizit in den strategischen Zielen 2030 auszuweisen.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Langer